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Уважаемый господин Председатель,  

Поздравляем Вас и членов Бюро с избранием. Российская делегация 

готова к конструктивному и плодотворному взаимодействию. 

Удовлетворены текущей динамикой сотрудничества с ЮНИДО. 

Рассматриваем его в качестве одного из приоритетных компонентов 

госполитики в сфере содействия международному развитию. Традиционно 

оказываем политическую и финансовую поддержку Организации, 

предоставляя возможность увеличивать объем работы и наращивать 

необходимый экспертный потенциал.  

Отмечаем усилия самой Организации по мобилизации добровольных 

взносов, диверсификации и оптимизации донорской помощи. ЮНИДО 

необходимо продолжать шаги по сохранению имеющихся и привлечению 

новых партнеров, готовых вносить свой вклад в достижение ЦУР. В этом 

плане весьма интересным представляется инициатива Регионального 

подразделения по Европе и Центральной Азии (Regional Coordination 

Division – Europe and Central Asia) по повышению осведомленности 

государств курируемого им региона о преимуществах сотрудничества с 

ЮНИДО. Готовы делиться своим опытом. Целесообразно расширять 

географию этого проекта.  
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Внимательно следим за предпринимаемыми руководством ЮНИДО 

мерами по улучшению финансового положения Организации, в том числе в 

отношении доходной части ее регулярного бюджета. Россия выплатила 

начисленный взнос в полном объеме. Призываем другие страны-члены 

также ответственно относится к своим финансовым обязательствам. 

Положительно рассматриваем вовлеченность ЮНИДО во 

взаимодействие с партнерскими структурами системы ООН, 

межправительственными и неправительственными организациями, частным 

сектором. Востребованность экспертизы ЮНИДО доказал завершившийся 

17 ноября под российским председательством XII саммит БРИКС. В 

принятой по его итогам Московской декларации, в которой отражены 

консолидированные подходы государств «пятерки» к дальнейшему 

развитию объединения, приветствуется, в частности, взаимовыгодное 

сотрудничество с ЮНИДО по российскому предложению об учреждении 

Центра промышленных компетенций (Centre for Industrial Competences). 

Отмечаем успешный опыт осуществления проектов по линии 

ЮНИДО с российским донорским участием. Стремимся наращивать 

содействие программным странам Восточной Европы и Центральной Азии, 

а также других регионов мира. 

Высоко оцениваем и поддерживаем работу ЮНИДО на африканском 

направлении. Укрепление традиционно дружественных отношений с 

африканскими государствами, расширение с ними разнопланового 

сотрудничества остается приоритетом внешней политики России. Намерены 

продолжать соответствующие усилия, в том числе в контексте нового 

регулярного диалогового механизма, созданного в развитие 

договоренностей Первого саммита и Экономического форума Россия – 

Африка 2019 г.  
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Господин Председатель, 

В ходе текущей сессии нам предстоит запустить Стратегию 

Организации для постконфликтных/посткризисных ситуаций. Деятельность 

ЮНИДО на этом направлении имеет продолжительную историю и 

возражений в целом не вызывает. Однако полагаем важным напомнить, что 

участие ЮНИДО в мероприятиях по оказанию помощи развитию в данном 

контексте должно осуществляться строго в рамках мандата и резолюции 

Генконференции 2003 г. с соблюдением принципов нейтральности, 

добровольности, национального лидерства и ответственности, не оказывая 

при этом негативного влияния как на объем и качество реализации 

остальных программ, так и на сотрудничество с другими государствами. 

Принимая во внимание, что в следующем году произойдет важный 

для нашей Организации этап - смена руководства ЮНИДО, просим 

Секретариат регулярно и своевременно знакомить государства-члены со 

всеми деталями, имеющими отношение к этому процессу.  

И последняя по порядку, но не по значимости, это тема реформы 

системы развития ООН. Рассчитываем в ходе текущей сессии и далее 

получать актуальную информацию по данному вопросу.  

Благодарю Вас.  


